

EL BLOQUE DE LA PAZ

DE JIMENEZ

Hace más de un año, nuestro esfuerzo y el de los Agentes de Paz, logró conseguir con la Municipalidad de este cantón, unos tubos para la instalación de la cañería de este distrito.

Por lo de la desgracia que nuestro amigo don Joaquín Zavaleta tropezó con muchos inconvenientes, debido a las malas voluntades de los pasados señores Alcaldes que se negaron a colaborar en ese sentido.

DE POLITICA

Aquí está dormida. Nadie se acuerda de ella. Cuan mejor.

DEL PARAIISO

La fiesta que se celebró el 20 del próximo pasado, con motivo de la campaña contra la anfibotomiasis que actualmente se está llevando a cabo en esta Villa, resultó brillante. El personal docente, lo mismo que los escolares estuvieron presentes, las principales autoridades locales y un gran número de personas asistieron al acto. El presidente de la República, Ministro de Guerra, Doctores don Luis Pacheco, M. Fernández y Jorge Sáenz y el señor Inspector de las Escuelas de este cantón, Sr. Barboza, se hallaban presentes. El señor don Alfredo Quiroga, jefe de la campaña, para que se le auxiliara con "cuarenta coleros" y los utensilios necesarios para la instalación de la cañería. A todo esto, el señor Zavaleta ya había convocado con el señor don Alfredo Quiroga, para la instalación comprometida este señor a hacerla, por \$20.00 y los materiales, trataba que en verdad es muy barato. Don Alfredo como es un buen Jefe Político, y a la vez muy entusiasta por el progreso y mejoramiento de los pueblos, accedió a las gestiones del señor Zavaleta. Así es que el 12 de Octubre, fecha memorable para América, se inauguró nuestra cañería, en combinación con los festejos escolares.

Merecen un aplauso los esforzados hombres que como el señor don Alfredo Quiroga, se preocupan de que los pueblos sean mejores que no van más que en pro del engrandecimiento de un pueblo que mucho lo aprecia.

A vez damos nuestras más sinceras felicitaciones a nuestro apreciable Jefe Político don Alfredo Quiroga.

DE SAN ANTONIO DE BELEN

EL PADRE CALDERON

El señor Obispo no se ha equivocado al mandarnos al cura de esta Parroquia, al Presbítero Calderón. Sacerdote entusiasta que honra al Obispo con su gran saber y con su virtud acrisolada.

Es un orador sagrado de altas vuelos que con sus sermones, dignos de un Papa, el mañana, nos enseña a ser más buenos y mejores cada día.

Lástima que sus muchos méritos, no hayan sido premiados, pero ojalá, para nuestro bien, no abandone nunca este pueblo donde na lo quieren por el estímulo que nos da.

Nosotros, que mucho estimábamos a Monseñor Monestel, hoy Obispo de Sora, aun que espíritu malicioso oprimió la conciencia, como siempre, en reconocer al padre Calderón como su digno sucesor en este curato.

NUESTRO ARTISTA

El último número de "Pandemonium", revista ilustrada que dirige el estimado escritor don Alvaro del Monte y Torre Blanca, trae en su primera página a la misma Sorlo, excelente dibujo de nuestro apreciable amigo Manuel Zambrano.

No nos habíamos engañado un día que nos mostró su colección de los ex presidentes de Costa Rica y otros dibujos, algunos de él, de simple dibujo puede llegar a ser un gran artista. Y hoy "Pandemonium" engalana sus páginas selectas con un dibujo suyo, honranlo y a él y honrando a este pueblo.

Continuamos que este joven no va a surgir más. Es pobre y quiere que atender a una familia numerosa. He sentencias por el este nacional.

LO QUE DISEN TODOS

Hemos venido observando que el doctor Berrocal es el medio de confianza de nues-

tras familias, ricas o pobres, por la solicitud con que atiende a sus pacientes y sobre todo por la excelencia de sus medicinas.

Por todos los casos urgentes que requieren los cuidados de un verdadero facultativo, el doctor Berrocal es llamado a cualquiera hora del día o de la noche.

Por qué no pensamos en él para recibir otros beneficios?

DE POLITICA

Aquí está dormida. Nadie se acuerda de ella. Cuan mejor.

DEL PARAIISO

La fiesta que se celebró el 20 del próximo pasado, con motivo de la campaña contra la anfibotomiasis que actualmente se está llevando a cabo en esta Villa, resultó brillante. El personal docente, lo mismo que los escolares estuvieron presentes, las principales autoridades locales y un gran número de personas asistieron al acto. El presidente de la República, Ministro de Guerra, Doctores don Luis Pacheco, M. Fernández y Jorge Sáenz y el señor Inspector de las Escuelas de este cantón, Sr. Barboza, se hallaban presentes. El señor don Alfredo Quiroga, jefe de la campaña, para que se le auxiliara con "cuarenta coleros" y los utensilios necesarios para la instalación de la cañería. A todo esto, el señor Zavaleta ya había convocado con el señor don Alfredo Quiroga, para la instalación comprometida este señor a hacerla, por \$20.00 y los materiales, trataba que en verdad es muy barato. Don Alfredo como es un buen Jefe Político, y a la vez muy entusiasta por el progreso y mejoramiento de los pueblos, accedió a las gestiones del señor Zavaleta. Así es que el 12 de Octubre, fecha memorable para América, se inauguró nuestra cañería, en combinación con los festejos escolares.

Merecen un aplauso los esforzados hombres que como el señor don Alfredo Quiroga, se preocupan de que los pueblos sean mejores que no van más que en pro del engrandecimiento de un pueblo que mucho lo aprecia.

A vez damos nuestras más sinceras felicitaciones a nuestro apreciable Jefe Político don Alfredo Quiroga.

DE SAN ANTONIO DE BELEN

EL PADRE CALDERON

El señor Obispo no se ha equivocado al mandarnos al cura de esta Parroquia, al Presbítero Calderón. Sacerdote entusiasta que honra al Obispo con su gran saber y con su virtud acrisolada.

Es un orador sagrado de altas vuelos que con sus sermones, dignos de un Papa, el mañana, nos enseña a ser más buenos y mejores cada día.

Lástima que sus muchos méritos, no hayan sido premiados, pero ojalá, para nuestro bien, no abandone nunca este pueblo donde na lo quieren por el estímulo que nos da.

Nosotros, que mucho estimábamos a Monseñor Monestel, hoy Obispo de Sora, aun que espíritu malicioso oprimió la conciencia, como siempre, en reconocer al padre Calderón como su digno sucesor en este curato.

NUESTRO ARTISTA

El último número de "Pandemonium", revista ilustrada que dirige el estimado escritor don Alvaro del Monte y Torre Blanca, trae en su primera página a la misma Sorlo, excelente dibujo de nuestro apreciable amigo Manuel Zambrano.

No nos habíamos engañado un día que nos mostró su colección de los ex presidentes de Costa Rica y otros dibujos, algunos de él, de simple dibujo puede llegar a ser un gran artista. Y hoy "Pandemonium" engalana sus páginas selectas con un dibujo suyo, honranlo y a él y honrando a este pueblo.

Continuamos que este joven no va a surgir más. Es pobre y quiere que atender a una familia numerosa. He sentencias por el este nacional.

LO QUE DISEN TODOS

Hemos venido observando que el doctor Berrocal es el medio de confianza de nues-

DE ATIRRO

Invitado por el señor Director de la Escuela, tuve el gusto de presenciar los ejercicios de fin de curso, practicados en el plantel de enseñanza, los días 28 y 29 del próximo pasado mes.

A las 3 p. m. di principio la visita de los señores Inspectores Diego Quirós y don Rafael Cortín.

El señor maestro don Francisco Naranjo hizo una lección de lectura en el primer grado. Aunque no hemos sido maestros, pudimos observar el adelanto de los niños en la lectura, escritura y lenguaje. Los alumnos demostraron poseer buenos conocimientos también en cuestión de Aritmética. Los ejercicios del 2o. grado estuvieron brillantes, por lo cual nos damos el gusto de felicitar al señor Naranjo, quien se ha captado la atención de la Junta, y padres de familia por sus dotes en pro del adelanto de este distrito. La junta en cuerpo y Mr. Woolman manifestaron al señor Inspector, su deseo de que el año entrante continuara el señor Naranjo como Director de Escuela.

A las 6 de la tarde concurrieron todos los padres de familia a la reunión que hubo en la Escuela, donde como con su gusto, me permitieron que me hiciera cargo de la conferencia de los señores Quirós y Cortín. Recibí estos, nuestros parabienes por el feliz éxito obtenido.

A no dudar, estas reuniones que mensualmente se celebran en la Escuela, son de mucha utilidad y moral de la localidad. Después de terminado el examen, fueron obsequiados los niños por el señor Woodman y la Junta, con confitures y tostales, solemne luego para sus hogares, alegres tanto por sus saquitos de dulces como por

aquei deseo de descansar de las faenas de la escuela.

—La cosecha de café es muy buena; hace como un mes comenzó la cogida del fruto.

Por estos lados todo está tranquilo y tocante a asuntos de política.

CORRESPONSAL

DE SAN RAFAEL DE POAS

Ayer después de un día caluroso se desató una tormenta de lluvia y rayos; como a media aguacero se oyó un sonido sordo y fuerte como de huracán, después se fue acentuando hasta que se comprendió que era una avenida del río Prendas. La gente corrió en medio del aguacero a ver la creciente, tal era el ruido que producía, y vieron con sorpresa como nunca había pasado, que el agua cubría el puente y una extensión como de diez metros a un lado y otro sufriendo un parís a más de diez varas. Una cascata que quedaba como a veinte metros del puente, le pasó bañándose. Los habitantes que se hallaban en el puente al momento de la inundación escaparon con sus ropas, pues temían arrastrarse con su habitación. Del puente no quedó nada, al lado arriba del puente dejó un alero de piedras, tierra y palos de más de dos metros de altura; cañaverales q' estaban a más de cinco metros arriba de la orilla del río, desbarrió dos surcos; un año y grueso roblo lo desbarrió y lo dejó atravesado en cauce; en el puerto abra nuevo cauce. Las personas vivas del lugar dicen que ellos nunca han presenciado una creciente semejante. Las autoridades deben activar la colocación del nuevo puente, pues deja a este lugar aislado del centro y de Alajuela y más que es la vía por donde sale todo el dulce de Santa Gertrudis y parte del de

Grecia, lo mismo que el de aquí.

CORRESPONSAL

DE PALMARES

Encantada el pueblo palmarés muy contento y satisfecho con la llegada del señor Dr. Arturo Portocarrero, actual Médico de este pueblo. Ha hecho muy buenas curaciones.

Si ha llegado tan buen doctor, podemos decir que se lo debemos a nuestro amigo don Manuel Bolaños, actual Jefe Político, que aunque no es él de aquí, pero fué quien más se interesó junto con la Municipalidad, para hoy contar con Médico del Pueblo, y de las condiciones ya dichas atrás. No esperamos más que es que el amigo doctor se halle en este pueblo, como en su casa, y ojalá no nos abandone.

Felicitemos por este medio al señor Médico.

CORRESPONSAL

DE GUAITIL DE ACOSTA

La fiesta del 15 de Setiembre en ésta, resultó animadísima, y envío en primer lugar, mis elogios para la señorita Anita Castillo que aunque le fuehan rebajas en su sueldo, ella con abnegación indescriptible se desvela por la educación de la niñez.

En segundo lugar los miembros de la Junta de Educación que concurrieron con sus esfuerzos a llevar a cabo esta fiesta que resultó espléndida pues nunca se había visto en el lugar una fiesta tan bien organizada. El programa se llenó al pie de la letra. Lo mejor fué el cuadro plástico que representaba las 5 Repúblicas; en el centro estaba Costa Rica representada por la niña María Vargas, esta niña sostenía en alto nuestra bandera tricolor, a los lados Guatemala, por la niña Elisa Sibaja; El Salvador,

por la niña Primitiva Segura Montoya, por la niña Elisa A. Mayor, y Nicaragua, por la niña Eliodora Arias. Cada una de estas niñas ostentaba la bandera de su patria, que fue puesta; estas banderas fueron hechas por la señorita maestra. El acto se desarrolló de la siguiente manera:

Después de haberse presentado a las 5 repúblicas, cantando el Himno Nacional, arrojando flores a la bandera nacional. Allocución al acto, por la señorita maestra; con frases sencillas pero decoradas con la dulzura de su voz, se atrajo la atención de la concurrencia que era mucha, pues habíamos más de cien personas. Recitaciones: El Progreso, por Eliodora Arias; Descanso, por Sabino Segura; El Jilguero, por María Vargas. A mi patria, por Manuel Sibaja; Canto, Himno del Salvador. Recitaciones: A la Patria, por Jerónimo Espinoza; A Costa Rica, por María Vargas; Patria, por Primitiva Segura; Costa Rica, Eliodora Arias. Canto: Salud, oh Patria Recitaciones; Al amanecer, por María Vargas; La última rosa de verano, por Socorro Casante; Canto: De Acosta, por Eliodora A. Fabula y Manuel Sibaja. A mi patria, por Jerónimo E. Canto; La visita del bosque. Recitaciones: El Mendigo, por Hortensia U. Le tenición, por José Vargas; La gran fiesta, por Eliodora A. y María V. La gran noticia, por Primitiva S. "La taberna" por Sabino Segura; "15 de Setiembre", por Eliodora A. y Primitiva S. Trabajo, por Hortensia U. Canto: 15 de Setiembre. El deber del hombre, por la señorita maestra.

Terminada la fiesta con el Himno Nacional. Los niños fueron obsequiados con confites, y la concurrencia con refrescos. Esta fiesta dejó imperecedero recuerdo en nuestro pueblo.

Se distinguieron las niñas Eliodora A. Primitiva S. y María V. los niños Jerónimo E. y Sabino S. Cuando terminó la fiesta, se resolvió que fueran obsequiados con un sabroso refresco.

CORRESPONSAL

DE MIRAMAR

El día 3 del mes encargo el Vicepresidente de la Junta Educativa, don Manuel Bolaños, a una sesión extraordinaria con el fin de tratar asuntos de la misma.

El señor Elio Ramírez, Vicepresidente, consultó al resto de los miembros si estaban de acuerdo con el nombramiento que salió publicado en el "Correio de la Costa" en la sesión destinada a los acuerdos municipales, y la que apareció en esta forma: Proprietarios: Elio Ramírez, Eustacio Segura, Antonio González.

Suplentes: Julio Estrada y Rafael Corlero.

Resulta que como la lista que publicó el "Correio" no estaba en nada de acuerdo con la que se había fundado en ésta por la que todos firmaron, acordaron en esta última sesión pasarse una nota a la Municipalidad de Puntarenas haciendo ver que si esa Corporación había aprobado tal Junta, completamente diferente a la que se instaló de común acuerdo con todos los miembros.

Según la lista que aparece en poder de la Junta, queda en la forma siguiente:

Juan López Arrieta, 1er. propietario; Rafael Corlero 2o. propietario. Suplentes: Eustacio Segura y Leodoro González. Económico, Julio Estrada, Secretario. Antonio González, Tesorero. José Ma. Aguirre.

En vista de que la Junta dicha no aparece conforme, se resolvió en dicha sesión que si no salía esta última lista, se debía renunciar a los cargos que tienen y que por los cuales firmaron.

Así es pues que la Municipalidad de Puntarenas, obró de acuerdo con la Junta última, pues está compuesta de hombres competentes de honrada y justa.

Este es un caso en que la Municipalidad puntarenense no debe permanecer indiferente.

El famoso órgano de los "intereses del Pueblo" o sea lo mismo "El Imparcial" ya no queda más que pedir a los señores que no agradece este pueblo sus importantes gestiones en pro de la democracia, no obstante la invasión que sufrimos por sus dominios al tiempo de su aparición.

CORRESPONSAL

HARINA MARCA

"Flecha" 13-75

"Harvest Queen" 13-25

puesta en la Estación de San Jose para los pedidos de Provincias o en el almacén de esta ciudad por los comerciantes de esta localidad

Lindo Brothers

SAN JOSE

Taller de limpiar y aplanchar

DE

CARLOS JIMENEZ RUCAVADO

Los trajes que se arregan en otra parte, podrían estar bien cepillados, pero nunca absolutamente limpios y desinfectados, por lo que se arreglan en este taller.

CARLOS JIMENEZ R.

Teléfono 366. Propietario

Calle 1a. Sur

Ofrece sus trabajos de Andas, Coronas, Cruces, etc. etc. al alcance de todos los bolsillos

Samuel Vargas

Telf. No. 519

